
Las estudiantes de la Universidad Politécnica en Bolonia estudian y viajan por
Italia en línea

La creciente incidencia del COVID-19 en el mundo es motivo de preocupación por la seguridad y la
salud de los estudiantes de la Universidad Politécnica que ahora están estudiando en el extranjero.
La universidad mantiene contacto con ellos y trata de apoyarlos en todo lo posible.

Hemos hablado con dos estudiantes de la Escuela Superior de Administración y Negocios del
Instituto de Gestión Industrial, Economía y Comercio, Irina KASHINA y Ulyana IVANOVA, sobre sus
estudios en la Universidad de Bolonia en Italia y su vida durante la cuarentena.

 

— ¿Cuál es la situación en Bolonia ahora?

Irina: En la ciudad todos los lugares públicos están cerrados debido a la cuarentena. Sólo los
supermercados, farmacias y centros de salud ahora están abiertos. En los supermercados hay
suficientes alimentos. En general, el estado de ánimo es positivo.

Ulyana: El mes pasado fue muy estresante y duro para toda Italia. En la segunda semana se
cerraron todos los lugares públicos y se impuso una prohibición del desplazamiento dentro del
país.



— ¿Cómo ha cambiado el proceso educativo?

Irina: El aprendizaje se lleva a cabo de forma remota, las tareas se envían por correo electrónico.
Los profesores están en contacto permanente con los estudiantes. Todos los materiales están
disponibles.

Ulyana: Nuestra Universidad se cerró en cuarentena el 24 de febrero. Una semana después,
organizaron conferencias en línea y compensaron las clases perdidas de la primera semana de
cuarentena.

— ¿Cómo han cambiado vuestra vida y vuestro ocio? ¿Qué hacéis ahora en vuestro
tiempo libre?

Irina: Ahora pasamos mucho tiempo en casa, por lo tanto, nuestros hábitos han cambiado. He
comenzado a leer más y practicar deporte en casa. En este caso, la cuarentena es beneficiosa.

Ulyana: No puedo decir que nuestro ocio haya empeorado. En cuanto a las desventajas, nos falta
la comunicación en vivo con los profesores y estudiantes, y tampoco tenemos la oportunidad de
viajar tanto por Italia como por Europa. En nuestro tiempo libre vemos películas y guías turísticas,
hacemos ejercicio, leemos libros, escribimos los trabajos de curso para la Universidad Politécnica y
nos preparamos para los exámenes en línea en la Universidad de Bolonia.



— ¿Queréis regresar a casa? ¿Qué cosas echáis de menos?

Irina: Aún no tengo ganas de volver a casa. Aunque hay muchas restricciones, encuentro algo
interesante cada día.

Ulyana: En este momento, nuestra salud no está en peligro, el proceso de aprendizaje está en
marcha, por lo que no quiero interrumpirlo. A pesar de toda esta situación, obtenemos una valiosa
experiencia de la vida universitaria en un entorno digital internacional.

— Ahora todo el mundo necesita apoyo. ¿Tenéis algún consejo para los estudiantes de
la Universidad Politécnica?

Irina: Ver al lado positivo y no olvidarse de sus familiares. Ahora es el momento de comunicarse y
apoyar a los que se encuentren en una situación difícil.

Ulyana:  No hay que tener miedo; en esta situación os aconsejo que veáis solo los aspectos
positivos y nunca os rindáis.

¡Agradecemos a nuestras alumnas y les deseamos salud, bienestar y suerte con sus estudios!
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